

**MARIANO  
JOSÉ  
DE LARRA**

**CANDIDATOS**

**Presidenta:**

Cristina Valera socia nº 32.200

**Vicepresidente:**

Juan Torres socio nº 31.911

**Secretaria 1ª:**

Zita Mondéjar socia nº 23.614

**Secretario 2º:**

Javier García Morodo socio nº 30220

**Secretaria 3ª:**

Casilda Rivilla Gálvez, socia nº 32.219

**Secretario 4º:**

Antoni Bou socio nº 31645

**"Todo parece imposible hasta que se hace" - Nelson Mandela**

Ha sido un honor representar a los ateneístas a lo largo del curso 2017-2018 en los dieciocho actos que hemos organizado, divididos en conferencias, talleres y nuevos formatos como conversaciones o colaboraciones con Junta de Gobierno u organizaciones externas, como la Asociación de Periodistas por la Igualdad Asociación J. William Fulbright, que nos han permitido ofrecer nuevos puntos de vista a los ateneístas y hacer que el Ateneo sea referente en algunos debates de actualidad.

Nos sentimos orgullosos del deber cumplido, pues todo nuestro programa, realizado, puede verse en la memoria que hemos publicado en la web del Ateneo y que intentaremos que sea ampliamente difundida.

Por ello presentamos nuestra candidatura, Mariano José de Larra, desde la convicción de que es momento de aunar fuerzas entre todos y todas para conseguir ser un referente en materia de comunicación de cara al aniversario de nuestro bicentenario.

**PROGRAMA**

1. SER REFERENCIA con una programación que lleve a debates y análisis sobre la realidad de la comunicación e información. Promoveremos actos y coloquios con periodistas de firma, líderes de información y de opinión en los medios.
2. CONSOLIDAR la productiva labor hecha durante el pasado año sobre las relaciones institucionales del Ateneo con periodistas de firma y sus medios de comunicación con el objetivo de consolidarnos como un foro de debate.
3. PARTICIPACIÓN ABIERTA. Respetando fielmente el reglamento, y a tenor de los artículos 57 y 60, nos declaramos abiertos a la propuesta de temas y colaboraciones por parte de los socios, que han servido durante el curso pasado poder contar con un excelente grupo de trabajo muy dinámico, y que ha permitido poder enriquecer la labor de la Sección de Información y Comunicación.
4. EQUIDAD. Consideramos y deseamos realizar actos que nos permitan enriquecernos conociéndonos en nuestras diferencias. Por ello queremos seguir siendo una Sección referente en la realización de actos que muestren al Ateneo de Madrid como la Casa de la Igualdad, la Libertad la Fraternidad.

CANDIDATURA  
SECCIÓN INFORMACIÓN  
Y  
COMUNICACIÓN

**MARIANO  
JOSÉ  
DE LARRA**

**CANDIDATOS**

**Presidenta:**

Cristina Valera socia nº 32.200

**Vicepresidente:**

Juan Torres socio nº 31.911

**Secretaria 1ª:**

Zita Mondéjar socia nº 23.614

**Secretario 2º:**

Javier García Morodo socio nº 30220

**Secretaria 3ª:**

Casilda Rivilla Gálvez, socia nº 32.219

**Secretario 4º:**

Antoni Bou socio nº 31645

**PROGRAMA**

5. Nos proponemos seguir organizando actos al más alto nivel académico y social, relacionados con Ciencias de la Información, en colaboración con universidades o instituciones, que permitan al Ateneo estar present en los GRANDES DEBATES ABIERTOS sobre las nuevas formas de comunicación y sus soportes

6. TALLERES. Deseamos seguir impulsando y desarrollando grupos de aprendizaje en materia de comunicación, información y entorno digital que respondan a la constante voluntad de aprender que tienen los ateneístas.

7. HERRAMIENTAS DE TRABAJO. Nos proponemos prestar toda la atención que merece la irrupción de las nuevas tecnologías de la información como herramientas de trabajo y de comunicación en la sociedad actual. Para lograrlo, trabajaremos en colaboración con entidades como el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid y con organismos de formación.

8. Promoveremos actos como ANTESALA DEL BICENTENARIO DEL ATENEO, que permitan conocer nuestra historia y nuestro futuro en los medios de comunicación.

9. COLABORACIÓN. Por último, la candidatura Mariano José de Larra para la Sección de Información y Comunicación, intensificará la colaboración y coordinación con otras Secciones del Ateneo la realización de actos conjuntos. Este espíritu nos ha permitido realizar experiencias muy enriquecedoras en el mandato que ahora finaliza y consideramos que en el Ateneo no deben existir fronteras entre Secciones y, menos aún, entre ateneístas cuando son claros los objetivos comunes.